
＊青年大会・・・取り下げを決定

次回第4回理事会　　11月２２日　　碑文谷体育館会議室　　１８：３０～

議題 3 シティランボランティア

議題 5 その他

＊体協の説明会はしません、区の説明会は10月中旬ころ、未定です

議題 4 東京選手権の推薦選手

男　子

＊中体改修工事・・・照明・・・LED

＊事業報告

＊碑文谷体育館・・混雑時の対策

平成３０年度第３回理事会　　碑文谷体育館会議室　　9月6日(木)　１８：３０～

議題 2

＊優先順位 前後期リーグ戦

平成31年度事業日程

＊調整会議・・10月中旬ころ　　　担当・・[　橋本　]　[　松本　]
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出　席

＊世田谷連盟より・・オリンピック・・会場の確保が不可能・・・検討

欠席 勝原中野・土屋・橋本・太田・安井・冨塚・佐藤(和)・大林・阿部

井上・髙井・植草・佐藤(恵)・小野・松本

④７０代小鮒さん体調不良・一般男子の力量が読めなかった

⑤監督のユニフォームが不足

⑥連盟からマネージャー的な人員の配置が必要

議題 1 城南6区親善卓球大会について 気付いた点等々

①選手への通知文・・・日時が入ってなかった

②弁当が不足した

③６０代三田村さん、所用で途中欠場する旨が責任者に伝わってなかった

＊以上の様な不手際がありました・・・二重の確認体制を！

区の説明会が未定の段階、連盟の説明会の日時・会場等、橋本さん責任者で進める

＊連盟の説明会は交通費支給。区民祭開会式・シティラン参加はボランティアとする

＊協力員・・小森田さん→秋季社会人の運営に、確認する　阿部さん→審判長に報告

足を骨折したとの情報有り・・・同時に確認する　社会人とダブルス大会の当番の関係で！

選手権、新人戦＆レディース＆初心者大会2

女　子[　三田村　英孝　] [　西條カツヱ　]

＊連盟の説明会　日　時　１１月４日　１４時～１６時　　会　場　駒場体育館１F会議室
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＊打ち合わせ会議の内容を、当日の参加役員に事前に周知徹底する事！追加 →

管理会社の変更、従来携わってきた方を紹介する。曜日等を考え、連盟からの派遣は困難

シングルス、ダブルス大会

①受付の対応・・・指導員の所へ②体育館扉付近に掲示

③時間で交代の台を状況を見て設定、指導用の台の並びに、と館と合意した

＊体育祭未登録者の対応・・・冨塚さん

＊区民センターからの問い合わせ・・・阿部さん

臨時に担当する場合も心得ておく。　なるべき余裕を持って担当する。

証明書類が煩雑な状況に、対応事務が増加。

来年度から、区が公表してる要綱と連盟の要綱を同一に、より簡単な内容に検討する

8月29日(水)　赤堀・土屋・冨塚・松本参加

担当を井上さんに

武蔵野の森体育館・・床にライトが反射

東卓の大会が変更された話があったが、確認不足


